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Tengo la conciencia tranquila de que nunca le he hecho daño 
nia Jorge (González) ni a Los Prisioneros”. 

MIGUEL TAPIA, músico, exbaterista de Los Prisioneros 
  

O ENTREVISTA. NICOLE, cantante, sobre su gira por los 30 años de su clásico álbum: 

“Esperando nada' fue esa decisión 
de decir “sí, esto es lo que quiero” 
Nicolás Labra G. 

acantante nacional Nico- 
L le cerrará este juevesuna 

etapa importante de su 
carrerareciente con un showen 
el Movistar Arena, en Santiago, 
para conmemorar los 30 años 
desu disco “Esperando nada”, 
quelaterminó catapultandoala 
famaa muy temprana edadcon 
un trabajo que marcó unagene- 
ración gracias a canciones co- 
mo “Esperando nada”, “Extra- 
ñoser” y Sin gamulán”. Paraes- 
teshow, Nicole prometerepasar 
al completo ese trabajo y toda 
su discografía. 

El concierto todavía tiene 
entradas disponiblesenel siste- 
ma de Puntoticket. 

- ¿Cómo miras hacia atrás esos 
añosdel “Esperando nada”? 

- Ya venía de una experiencia 
profesional deniña, desdelos12 
años, y alos 14 decidí parar de 
cantar profesionalmente y ocu- 
par ese tiempo en aprender a 
componer, en empezar a estu- 
diar paraversieralo que yoque- 
ría hacersaliendo delcolegio. En- 
tonces,el “Esperando nada” fue 
esa decisión personal de decir 
“sí, esto es lo que quiero hacer, 
esto eslo que me gusta”. Lo que 
vinodespués fueunagiradetres 
años sin parar, fue un ejercicio 
real del oficio, de ir mejorando, 
ensayando, irtocando. Preparar 
este concierto me hizo ira eselu- 
gar muy importante anivel per- 
sonal y darme cuenta que des- 
puésde30 añossigo conlasmis- 
mas ganas, con la pasiónintacta 
ylosiento como unregalo deen- 
tender lo que quería hacer, ju- 
gármela y trabajar poreso y no 
detenerme hasta hoy. 

  

- ¿Sentiste que enesa época tu- 
viste que sacrificar parte de tu 
adolescencia? 
-Siempre estuve en el colegio y 
eso fue importante. Mis papás 
tuvieron propuestas para tener 
profesores particulares pero di- 
jeron queno y yo también. En- 
tonces teníamivida, ibacon los 
cuadernosa ensayar, tuvevaca- 
ciones conmis amigas, pero tu- 

NICOLEMUSICA 

  

NICOLE SE HA PRESENTADO EN DIVERSAS REGIONES Y AHORA CERRARÁ CON EL MOVISTAR ARENA. 

ve que aprender a lidiar enun 
mundo laboral de adultos. Era 
entender que loscompromisos 
son compromisos, que había 
personas que necesitaban pa- 
gar sus cosas. Pero ese proceso 
loviví completo, fuiamigira de 
estudio, por ejemplo. Mis papás 
fueron muy inteligentes emo- 
cionalmente en eso. 

“ERA DISTINTO” 
'e que fueron tres años in- 

tensos de gira. ¿Sentiste queen 
un momento querías desapare- 
cerdelojopúblico un rato? 
-Enesaépoca era distinto. Toda- 
vía existe la televisión abierta, 
pero en esa época esoo era to- 
do. Estuvimos en muchos pro- 
gramas de televisión y ahora he 
visto varios de esos videos que 
nohabíavisto hacemuchotiem- 
po. Creo que ahora hacen falta 
programas donde se pueda to- 
caren vivo, hay muchas bandas 
queno tienen posibilidad desa- 
lir y ahora parece que todo de- 
pende del algoritmo. Antes 
prendíaslaradio y teníasa Nirva- 
na, La Ley, los Smashing 
Pumpkins. Hago un llamado a 

  

que haya más programas de te 
levisión donde puedan tocar 
músicosjajá. Pero volviendoa lo 
otro, siempre estuve muy moti- 
vada en hacer música y eso era 
enlo que me enfocaba. El com- 
poner siempre fue mi motor. Leí 
en Pitchforkqueen Estados Uni- 
dosse hizo unestudio queapun- 
ta que alas bandas actuales se 
les está dando menos pantalla 
enloslateshowsdelo que había 
aprincipios delos 2000. Hevis- 
toel cambioen laindustria. An- 
tes necesitabas un contrato y te- 
nerel soporte de unsello disco- 
gráfico, peroahora nonecesitas 
elestudio profesional o el con- 
trato para hacer música, pero 
hay tanta gente haciendo músi- 
caque muchose pierdeynone 
cesitamos tanto algoritmo, nece- 
sitamos la televisión y los medios 
localesmuestren loque está pa- 
sando con lamúsicaacá. 

+ ¿Qué música estás escuchando? 

-De música local, detodo. Akrii- 

la, DrefQuila, Cami, Benjamín 
Walker, el Francisco Victoria. 

Delotro lado, de Argentina, Co- 
nociendo Rusia, los Bandalos 

Chinos. También estuve en Mé- 
xico componiendo con un gru- 
po quese llama BocaPaila, con 
quienes vamosa sacar una can- 
ción. 

LA ÚLTIMA VEZ 
- ¿Qué estás preparando para el 
showde este jueves? 
-Estamos preparando un show 
único, yo creo queva aserla úl- 
timavezen que toquemos com: 
pletoel Esperando nada en un 
buen tiempo y no sé silo voya 
volvera tocar de nuevo. De he- 
cho, eso ha hecho que vuelva a 
conversar con Tito Ávila, el pro- 
ductor del disco, y Barry Sage 
fue el ingeniero, que incluso vi- 
noaChilea mezclar otros discos 
después. Espero que ese día 
también la gente vaya y vibre 
conel show, que me digan des- 
pués que fuesúper bonito dees- 
cuchar, que vuelvan aese lugar 
de felicidad, que aunque todo 
noera perfecto, yo vuelvo a ese 
lugar de adolescencia en quesa- 
bía que podía lograrlo todo y 
quelamúsicatelleve eso. Ade- 
más estarán canciones como 
“Territorios”. cs 

Roberto Bravo hace 
homenaje a Ennio 
Morricone y el cine 
música. Pianista regresa al Aula Magna 
de la USM con varios invitados. 

  

BRAVO TENDRÁ DE INVITADA ALA CANTANTE ANDREA CÁRDENAS. 

amúsica de películas co- 
L “Cinema Paradiso” y    

sión serán prota- 
gonistas del concierto que pre- 
sentará el destacado pianista 
nacional Roberto Bravo en su 

regreso al Teatro Aula Magna 
de la Universidad Técnica Fe- 

derico Santa María. 
El recital titulado “Home- 

naje a Ennio Morricone y el 
mundo del cine” tendrá lugar 
elsábado12 dejulio, alas 19ho- 
ras, ocasión en la queel artista 
actuará junto a destacados mú- 
sicosinvitados. 

En la primera parte de este 
concierto Bravo se abocará a 
las creaciones de Ennio Morri- 

cone. Luego, el pianista hará 
un recorrido por la música de 
películas tan diversas como 
“La La Land”, “Tiempos mo- 

dernos”, “Los paraguas de 
Cherburgo”, “Star Wars”, “Ha- 

rry Potter” y “El castillo ambu- 
lante”. 

Sobre su motivación para 
abordar este programa, Bravo 

iempre me acompañó 
la música del cine, creo que 
una gran película se hace con 
una gran banda sonora y, a ve- 
ces, las bandas sonoras son 
mucho másimportantes que la 
película misma”. 

En cuanto a la obra de Mo- 

rricone, el pianista indica que 
“tengo un gran cariño por su 
música. Esas bandas sonoras 
nos recuerdan una época, una 
persona, un país, unasituación 
de vida. En mi caso, todas fue- 

    

“Siempre me 
acompañó la música 
del cine, creo que 
una gran película se 
hace con una 
banda sonora”. 

Roberto Bravo 

Pianista 

ra de Chile, durante mis años 
de estudiante o mis permanen- 
cias en Polonia, Rusia, Inglate- 
rra y España”. 

ARTISTAS INVITADOS 

Habituado alas colaboraciones 
con destacados músicos, Ro- 
berto Bravo compartirá esta 
velada musical con exponen- 
tes como la violinista Montse- 
rrat Prieto, el contrabajista Nel 
son Arriagada, los cantantes 
Andrea Cárdenas y Roberto 
Bravo Graubin (hijo), y el Coro 
de Niñas del Liceo 7 de Provi- 
dencia. 

Al respecto, Bravo señala 
que “en este concierto parti 
paránartistas que normalmen- 
teinvito cuando hago música 
decine, Piazzolla, boleros, jazz 
y todo lo que meinteresa musi- 
calmente. Quisiera destacar 
que en esta oportunidad va a 
participar mi hijo Roberto, que 
tieneuna hermosa voz. Esmuy 
entrañable para mí participar 
con él y sobre todo traerlo al 
concierto de la Universidad 
Santa María, donde mi padre 
estudió”. as 
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